

# Incautan teléfono y notebook de diputada Cariola por Sierra Bella

Informe de la PDI reveló chats entre la exalcaldesa Hassler y la parlamentaria. “He actuado apegada a las leyes”, señaló Cariola sobre el caso.

SEBASTIAN RIOS MORALES/AGENCIAUNO

Matías Gatica Lindsay

**E**n la mañana de ayer la PDI allanó el domicilio de la diputada PC Karol Cariola para indagar un posible delito de tráfico de influencias en la fallida adquisición por parte de la Municipalidad de Santiago de la Clínica Sierra Bella. Un informe reveló chats sobre la compra entre la parlamentaria y su compañera de partido, la exalcaldesa Iracé Hassler.

En una diligencia solicitada por la Fiscalía Regional de Coquimbo, la PDI allanó diferentes viviendas en Santiago, entre ellas el departamento de Cariola, donde se incautó un teléfono celular y un notebook. El procedimiento se llevó a cabo “sin inconvenientes”, dijo el Ministerio Público.

A través de estas diligencias se investiga la presunta vinculación que habría tenido Cariola en la decisión de adquirir dicho recinto para instalar una clínica comunal, cuya compra no se realizó luego que la Contraloría cuestio-



ALLANAMIENTO SE REALIZÓ EL MISMO DÍA QUE CARIOLA FUE MADRE.

nó el precio que iba a pagar el municipio por el inmueble (más de \$8.200 millones), siendo que el recinto tenía un avalúo fiscal menor a ese monto.

Luego que se realizó el procedimiento se dieron a conocer una serie de chats que habrían sostenido Hassler y Cariola desde diciembre de 2022, antes que la compra del recinto fuera cuestionada.

Cariola fue quien inició la conversación y le dijo “se me ocurrió una idea”. A ello Hassler le contestó “a veeer”. La diputada le habló sobre la necesidad de crear “una clínica comunal para la mujer”. Todo ello, “enfocado en la salud sexual y reproductiva, salud mental y dental”.

Hassler le dijo que ella tenía en mente algo similar

y que estaba “viendo la compra de dos inmuebles”: uno en Carmen 35 y el otro, Sierra Bella. “Sierra Bella es una buena opción”, le comentó Cariola, quien además le dijo que “podemos armar un equipo para diseñarla (...) Las mujeres te aman y tenemos que potenciar eso. Pero desde la política pública dirigida a mujeres pobres. No desde el feminismo”.

“Yapo, hagamos una primera reu para que tiremos líneas”, le contestó Hassler.

Cuando el caso explotó, Hassler le dijo a Cariola que “me dicen que sale ahora lo de Sierra Bella. Pronunciamiento de Contraloría. Parece que viene mal”. A ello Cariola le contestó que “es fundamental destacar que no se usó ni un solo peso para comenzar a difundir y levantar voces que permitan la defensa política”. Ayer Cariola dijo que “he actuado en todo momento apegada a las leyes, estoy tranquila y siempre dispuesta a colaborar” y aseguró que desconoce “mayores detalles de la investigación”. 🌟